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＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑

中、小金井北高、日本大学法学部卒業 ●日本福祉教育専門学校

入学 ●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。建設環境委員

会、行財政改革推進調査特別委員会(副委員長)、広報協議会委員

●三多摩上下水及び道路建設促進協議会 第３委員会(道路)、小
金井市土地開発公社評議員会 ●全国フェミニスト議員連盟、緑

の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。
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坂井えつ子 連絡先
本町２-19-６ ｺｰﾎﾟ美映１-105
TEL：090-1796-7652
Mail：info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子

ひとことニュース：今年の12月で初当選から坂井の議員生活も３年が経過。

お問合せ・ご相談
お気軽に

坂井えつ子の議会ホーコク＆意見交換会

vol.16

会期は11/29～12/20の22日間の予定

沖縄の基地について国民的議論を求める陳情書

意見書案文を調整して12月６日可決の見込み

9月議会で、国に意見書提出を求

める陳情書を可決しましたが、採決態

度が変わる会派がでることで、意見書

否決が濃厚になったため、意見書提

出を見送りました。

この間重ねてきた調整がついたので、

議員提案による意見書が12月６日

の本会議で可決する見込みです。

イレギュラーなことが続いたなかでは、

小金井市議会として最善を尽くしたと

考えています。

11月20日には、陳情に賛成し

た議員有志主催で、陳情者の

話を聞き、当事者意識で考える

会を開催。80人ほど集まりました。

事前申込み不要。途中入退室も自由。

初めての方も、歓迎です。お気軽に!

12月９日(日）午後１時～３時

本町2‐9‐16 1‐105

主催：緑・つながる小金井
11月７日から13日までの間に５回開

かれた市民説明会。議員をのぞく参加

者はのべ119人、多様な意見や質疑が

あり有意義な場でした。

ところが、11月21日の市議会で市長

は、配布資料の今後の方針に関わる

ページに誤りがあったと謝罪。その後、資

料の修正をしましたが、参加市民からは、

再度説明会を求める声も聞こえています。

坂井は、そもそも「配布資料の誤り」と

いう発言が誤りではないかと考えています。

庁舎・福祉会館建設 基本設計に進もう!!

再度、市民説明会の開催を。 市長はぶれずに説明を尽くして。

市議会ではこれまで、新庁舎等の建設

配置パターンについて議論を重ねてきまし

たが、現在、市は「特定の配置案に決め

ず、５つの方針をもとに基本設計に入り

たい」としています。

また、配置は「Cre2案に最も優位性が

ある」としてきましたが、「Cre2案は自然

と除外することになる」に変わりました。

市議会には多様な意見があります。西

岡市長は、意見は聞きながらも、ぶれな

い軸をもって進めていく姿勢が必要です。

市報４月15日号に掲載されていた

「Cre2案で建設する」案はなくなり、

市は５つの整備方針に基づいて基本

設計に入りたいとしています。

（市報４月15日号）

リース庁舎早期解消のためにも建設

を遅らせるわけにはいきません。基本

設計のなかで残地面積やコスト、環境への

配慮などチェックすることが必要です。

（市民説明会資料）



ボーナス0.1月分アップ 職員給与条例

市議会は２年連続で職員のボーナスアップを否決してきましたが、９月

議会では0.2月アップを可決しました。

小金井市職員のボーナスの支給月数は、毎年秋頃に出る東京都の人

事委員会勧告によって決まります。今秋の勧告にしたがって、12月議会に、

0.1月アップの条例が上程される見込みです。

気になる議案

この間、同じ職場で働く非常勤職員の待遇改善の必要性

を訴えていますが、進捗はいかに？

12月12日 総務企画委員会 / 13日 予算特別委員会で審議

難病者福祉手当支給に

要する経費 639万円

13日 予算特別委員会で審議

支給対象を増やすけど支給制

限をかける条例が12月議会で可

決することを見越しての予算計上。

◆保育の質の維持・向上のためのガイドライン作成：82万3千円

◆予防接種に要する経費：1,581万円2千円

◆単価増や気象状況にともなう光熱水費：1,277万円

◆生活保護の医療費扶助分：1億6,696万円 など

一般会計補正予算(第5回)はおよそ８億4,537万円

国の制度改正では軽症等を

理由に約14万７千人が医療

費助成の対象から外れました。当事者

団体からは改善を求める声が出ています。

必要な方に届く制度設計を！

８月、中央省庁や地方自治体で障がい者雇用水増しが発覚！さらに、財務

省等では、応募要件に「自力通勤ができる」など差別的な内容があったことも判

明。当事者団体からの抗議をうけ削除しています。

小金井市では、“水増し”していないことが確認されていますが、 2018年度募

集要項には「介助者なしに職務の遂行が可能な方」といった受験資格がありま

す。介助者等の活用によって働ける方を除外することになるので、削除が必要!!

坂井えつ子の一般質問

▶障がいの種別・程度等にかかわりなく、地域で働

ける環境整備を。市役所が率先して整えよう。(前)

12月５日（水）

10時45分頃から

障がいのある方を対象とした試験は適切に行われているのか。障がいの種別や

程度にかかわりなく、情報を得ることができ、意見を表明できるのか。試験時の対

応や採用後の職場環境の整備について確認していきます。

▶市が率先して温室効果ガス削減と再生可能エネルギーへの転換を！

▶西岡市長に問う。

最近、方針がぶれているように思いますが、市長の言う「合意形成」とは？

任期残り１年となったいま、西岡市長の自己評価は？
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12月２日（日）

13時30分頃から

て、導入促進を！＆今後35年・1500億円かけて行う公共施設の建替え・大規

模修繕の際は、環境視点にたって、環境負荷軽減の徹底が必須です。

温室効果ガス排出

量は、2006年度排

出量を基準に2020

年度には14.7 パーセ

ント減を目標にしてま

すが、2016年度は削

減どころか２割増!!

再生可能エネルギー

の利用目標を設定し

基準年
約468万kg

気になる

予算

(Kg)

通信37号１面で誤りがありました。訂正しお詫び申し上げます。

難病の支給対象拡大 【誤】 311疾病 【正】 331疾病

約559万kg
19.4%増

目標
約399万kg
14.7%減

日曜
議会

ほか。

▶障がいの種別・程度等にかかわりなく、地域で働

ける環境整備を。市役所が率先して整えよう。(後)

【環境報告書を基に坂井が作成】


